



Landrat Dietmar Allgaier überreicht Jochen Feyerabend die Verdienstmedaille des Landkreises Ludwigsburg

Große Überraschung für Kommandant Jochen Feyerabend: Im Rahmen der Hauptversammlung der Feuerwehr Besigheim wurde der langjährige ehrenamtliche stellvertretende Kreisbrandmeister und Gesamtkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Besigheim mit der Verdienstmedaille des Landkreises Ludwigsburg ausgezeichnet. Medaille und Urkunde überreichte Landrat Dietmar Allgaier persönlich.



Landrat Dietmar Allgaier (l.) verlieh Jochen Feyerabend die Verdienstmedaille des Landkreises Ludwigsburg (Landratsamt Ludwigsburg).

„Dein Engagement hat nicht nur die Feuerwehr Besigheim geprägt, sondern auch die ganze Region. Dein Einsatz wirkt weit über das hinaus, was man mit „Pflichtbewusstsein“ umschreiben könnte“, sagte Allgaier in seiner Rede. Feyerabend beendet am 31. Januar 2025 seine aktive Feuerwehrlaufbahn in Besigheim nach 46 Jahren Einsatzdienst, davon 32 Jahre als Kommandant und 19 Jahre als stellvertretender Kreisbrandmeister.

Die Verleihung der Verdienstmedaille des Landkreises Ludwigsburg würdigt nicht nur Feyerabends langjährige Verdienste, sondern auch sein unermüdliches Bestreben, die Feuerwehrarbeit im Landkreis Ludwigsburg weiterzuentwickeln, so Allgaier. „Diese Ehrung gebührt dir für alles, was du für die Kameradinnen und Kameraden, für die Menschen in Besigheim und für den gesamten Landkreis geleistet hast. Dein Fachwissen, deine Besonnenheit und deine Leidenschaft für die Feuerwehr machen dich zu einer unverzichtbaren Größe.“

Geschätzter Ansprechpartner bei Feuerwehrbelangen

Seit seiner Wahl im Jahr 2006 hat Feyerabend die Feuerwehren des Landkreises Ludwigsburg sowie den Kreisfeuerwehrverband in vorbildlicher Weise unterstützt. Als diensthabender Kreisbrandmeister war er bei großen Schadenslagen regelmäßig im Einsatz und setzte sich intensiv für eine enge Zusammenarbeit mit den Verwaltungen, den Städten, Gemeinden und dem Kreistag ein.

In seiner Funktion als stellvertretender Kreisbrandmeister war Feyerabend zudem Leiter des Führungsstabs und als solcher gesamtverantwortlich für die operativ-taktische Führung bei Katastrophenlagen. Dank seiner beruflichen Expertise als freier Architekt war er außerdem ein geschätzter Ansprechpartner für Umbauten, Neubauten und Brandschutzkonzepte von Feuerwehrhäusern im Landkreis.

Unter seiner Leitung wurde die Feuerwehr Besigheim zu einer leistungsstarken Feuerwehr auf- und ausgebaut. Während seiner Amtszeit ist die Feuerwehr Besigheim auf über 100 aktive Feuerwehrangehörige gewachsen. Die Gründung der Jugendfeuerwehr im Jahr 1995 prägte Feyerabend maßgeblich mit. Zahlreiche Feuerwehrmitglieder, die unter seiner Anleitung ausgebildet wurden, verdanken ihm eine umfassende Ausbildung und ein solides Fundament im Sprechfunk.